



viernes 3 de septiembre de 2021

# EL SALÓN DE PLENOS HA ACOGIDO LA PRESENTACIÓN DE LA “AGENDA URBANA LOCAL 2030”



El Salón de Plenos del Ayuntamiento ha acogido la presentación institucional de la “Agenda urbana local 2030”. En el acto, presidido por el Alcalde, Gabi Santos, han intervenido también la Delegada de Desarrollo Local, Beatriz Roldán y la Directora del Smart City Cluster, Verónica Ramírez, y ha consistido en el lanzamiento institucional de la agenda urbana, tras una primera fase de diagnóstico de la situación, junto a la metodología que se va a usar y la participación ciudadana que se va a realizar en la misma.

El Alcalde, Gabi Santos, ha señalado que "la agenda urbana es un proceso de reflexión y elaboración colectiva, que nos permitirá diseñar juntos El Viso del Alcor del futuro. Y nos servirá como instrumento de planificación transversal, con el objetivo de aprovechar de manera eficiente y eficaz las posibilidades de nuestro municipio".

Por parte, la Delegada de Desarrollo Local, Beatriz Roldán, ha destacado que "tras la alta participación ciudadana en la encuesta de diagnóstico de situación, iniciaremos la próxima semana los grupos de trabajo donde es fundamental la participación ciudadana. Entramos en la fase de diagnóstico, donde habrá que detectar los retos y proponer las soluciones".

Durante todo el mes de septiembre se realizará la segunda fase de la agenda urbana local con los grupos de trabajo desde las cinco dimensiones, ambiental, económica, social, espacial y gobernanza.

